

Pour notre avenir, réagissons

La semaine dernière lors des réunions DP et CE, la direction a annoncé qu'une partie de l'activité câblage serait reprise par RENAULT d'ici le mois d'octobre et que reste de l'activité était compromise pour avril 2010.

Cela concernerait 17 personnes.

Il y a quelque temps déjà, une partie de l'activité Veolia avait été cédée à Renault.

Avec cette nouvelle annonce, c'est l'ensemble de l'activité qui est menacé.

Que va devenir le personnel ?

La direction ne dit rien à ce sujet!

Il y aura-t-il un plan social?

La direction propose d'aller discuter de cela individuellement!

Pour la CGT, il n'est pas question d'accepter de partir avec des « queues de cerises » comme elle semble vouloir le proposer, où d'accepter des mutations qui ne correspondraient pas au souhait des salariés.

Des mutations pour aller où ? Sur d'autres sites, comme Eragny où des postes ont déjà été supprimés ? Et ce n'est que le début !

La plupart des salariés de Veolia sont depuis de nombreuses années sur le site de Flins.

Après avoir subi des périodes de chômage avec des pertes de salaires, le vol d'une partie de nos congés... aujourd'hui, il n'y a pas de raison d'accepter de partir comme ça.

Si Renault veux reprendre l'activité, elle doit aussi reprendre les salarié(e)s de Veolia qui le veulent. Si nous voulons obtenir des garanties pour notre avenir, il nous faudra en discuter tous ensemble et le faire savoir à la direction d'une manière collective.

C'est de cette façon que nous pourrons faire entendre nos revendications.